



Masifkan Penerapan Pojok Tes Kit

KOTA, *Joglo Jogja* – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Yogyakarta berencana menambah fasilitas, untuk mendukung upaya perlindungan konsumen melalui penyediaan Tes Kit. Hal itu

dilakukan untuk memastikan tidak ada bahan berbahaya tambahan dalam produk makanan yang dijual di pasar tradisional. Kepala Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta Veronica Ambar Ismuwardani mengatakan, pada tahun 2022, pihaknya telah

membuat inovasi melalui Pojok Tes Kit di Pasar Prawirodaman. Meskipun baru satu, namun rencananya akan ada penambahan di berbagai lokasi lain. "Memang baru ada satu, tetapi kami berencana menambah fasilitas serupa di pasar lain," katanya.

Melalui Pojok Tes Kit, konsumen dapat melakukan tes secara mandiri terhadap bahan makanan yang mereka beli untuk mengetahui apakah ada kandungan bahan berbahaya atau tidak. Dengan begitu, tidak ada keraguan dan dapat menambah keamanan bagi konsumen.

"Jika merasa ragu dengan keamanan pangan, misalnya khawatir ada tambahan boraks atau formalin, maka konsumen bisa melakukan tes secara mandiri di Pojok Tes Kit tersebut," jelasnya.

Pojok Tes Kit tersebut tidak hanya bisa dimanfaatkan oleh konsumen tetapi juga untuk pedagang yang merasa ragu terhadap bahan pangan yang mereka jual. Terkhusus untuk pangan kering seperti kerupuk, ikan asin, dan ikan tenggiri.



SUASANA: Situasi Pasar Beringharjo, beberapa waktu lalu.

■ Baca **MASIFKAN...** Hal II

Masifkan Penerapan Pojok Tes Kit

sambungan dari hal Joglo Jogja

Ia menjelaskan, saat ini Pasar Prawirodaman sudah diusulkan ke pusat sebagai pasar aman bebas bahan berbahaya. Sehingga pada tahun ini, Disdag Kota Yogyakarta berencana menambah Pojok Tes Kit di Pasar Bering-

harjo, dan harapannya bisa ditambah terus secara bertahap di pasar lain.

"Tentunya, kami berharap seluruh pasar tradisional di Kota Yogyakarta, sebanyak 29 pasar, memiliki fasilitas

ini guna memastikan perlindungan pada konsumen. Konsumen mendapat bahan pangan yang terjamin keamanannya," harapnya.

Selain menyediakan fasilitas untuk memudahkan kon-

sumen melakukan pengecekan secara mandiri atas keamanan pangan, Disdag bersama *stakeholder* yang terkait juga akan rutin melakukan pengawasan keamanan pangan yang beredar di pasar. (cr5/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005